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Serve to Change Lives

〇本日、2022年度決議審議会上程決議案承認について
の投票用紙をポストしております。次週の理事会にて
皆さんの回答を参考にクラブの意向を地区に伝えま
す。例会終了までに記名の上、受付に回答用紙の提出
をお願い致します。
〇5月23日より大阪府コロナ警戒信号が黄色から緑色
に変更となりましたが、10万人当たりの新規陽性者
数及び病床使用率がまだ高い水準にあること、3密回
避、マスク着用等が奨励されていることを踏まえ、地
区よりガバナー事務所の運営体制についてのお知ら
せが届いています。詳しくは事務所までお問い合わせ
ください。
　また、ガバナー事務所の勤務体制は5月30日より全員
事務所勤務となります。

　5月20日、地区ガバナーより、2022年度の「ロータリー
活動全般にわたる改善策を提案する決議案」として、大阪
RCから5件、地区委員会から1件の計6件の決議案をRI理
事会及び財団管理委員会に上程することの承認を求める
通知書が送られてきました。当クラブの意見を6月17日
（金）までに送付しなければならないので、同月3日の理事
会で決議します。
　大阪RC提案①は、「RIが独自或いは他団体と共同で、人
類が抱える地球規模の課題解決に行動を起こすこと」と
しています。「他団体との共同」が何を想定しているのか、
それがロータリークラブの理念や従来の立場の変更では
ないのかは議論があってしかるべきと考えます。②はい
わゆるD.E.I.（Diversity, Equity, Inclusion）の実践ですが、
個々のクラブの自主性を損なうことにつながらないか、
注意が必要です。③はローターアクトクラブがロータ
リー外のスポンサーを得ることの要請ですが、これに関
する地区内の議論が未だ尽きていないとの意見もありま
す。④はガバナー補佐の資格要件から「元クラブ会長」を
除外するもの、⑤はWithコロナ下でのRI行事のあり方の
提言、地区委員会提案は地区補助器臨時費の申請上限額
を従前の2割から5割に増額して予測不能な災害等に備え
たいというものです。
　この決議案は重要な内容を有しており、理事会の独断
で決めることは躊躇されます。会員におかれましては理
事会までご意見をお寄せください。

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆ 会長の時間 ◆

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

5月27日（第4例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出席会員32名（内免除会員6名）
会員総数46名（同上13名）
ゲスト　  1名
ビジター  0名

ホームクラブ出席率82.05％
5月13日（第2例会）補正出席率97.43％（MU1名）

計33名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
チャン ティ トゥ タオ（米山奨学生）　

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

6月3日（第1例会）

6月10日（第2例会）

●場所
●臨時総会
●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
　13：00～
＜フランス　肉料理＞

6月17日（第3例会）

●場所
●退任挨拶

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
　　内藤喬皓副会長
　　岡部倫正SAA

●場所
●表彰

●お祝

●卓話

●理事会

●次年度理事会

●クラブ協議会

●次年度クラブ協議会

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・ホームクラブ連続皆出席
山口（950）　細川（30）　田中（30）
岡部（倫）（20）　金山（10）　勝島（10）　
西谷（10）　岡倉（10）　尾﨑（敬）（10）

各会員
・誕生日　西谷　岡　　　　　 　  各会員
・入会記念日　濱田　三宅　中尾　境

各会員
・会社創立記念日　泉　光信　佐伯　鈴木

各会員
「ロータリーの親睦について」

親睦・出席委員会　山本英樹委員長
（新旧合同）　11：00～
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
　 理事会（新旧合同）終了後～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
　　（新旧合同）　13：40～
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
　　  クラブ協議会（新旧合同）終了後～15：00
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
＜松花堂弁当＞



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

▲ポール ハリス フェローバッジ贈呈・今井会員

▲例会風景

る井上悦子さんのレポートです。井上さんは当地区茨木
東RC推薦のロータリー平和フェローで、オーストラリ
ア・クイーンズ大学で国際政治（平和と紛争解決）修士号
を取得後IOMに就職しネパールやケニアでも勤務経験が
あります。ヨーロッパの中では経済的最貧国で300～
500万人ともいわれる出稼ぎ労働者の支援を行うIOMの
仕事の内容、親日的なウクライナの人々、今回のロシア
侵攻により実感した平和の尊さともろさ、ウクライナに
残る多くの友人たちへの溢れる思い、戦争の終結と復興
支援への強い決意が綴られています。

【ROTEXのつながりを通して】
青少年交換生として当地区高槻西RCがお世話したヘン
リク・カリノフスキさんは、現在ポーランドのブロツワ
フRCの会員で、今、ウクライナ難民支援プロジェクト「子
供と母親への医療支援」の陣頭指揮をとり、ウクライナ
との国境まで車を17時間走らせ被災地から避難してく
る女性や子供達を迎えに行く等の支援活動を続けてい
ます。ヘンリクさんはウクライナへの支援の輪を世界中
に広げるため、ROTEXのつながりを通してロータリー学
友で構成される東京北Exchangeロータリー衛星クラブ
（2580地区）に参加を呼びかけオンライン会議を開催し
ました。ロータリーのネットワークでウクライナと世界
のロータリファミリーは繋がっています。

泉　浩一次年度幹事
　来週（6月3日）、本年度クラブ協議会終了後に、新クラブ協
議会を開催します。その際、4月9日に開催された地区研修協
議会の報告を議題として挙げております。参加された委員長
の方は、概要を報告頂きますので宜しくお願い致します。

　会報No.2534にて、雑誌・広報委員会にご報告頂いており
ますとおり、「ロータリーの友」2022年5月号の紹介メモが配
付されていますが、同号にも多くの興味深い記事がございま
すので、その一部をご紹介させて頂きます。

横組記事P.14～22【特集：ウクライナ危機の中で強まる決意】
【アメリカ「Rotary4月号」記事紹介】

ウクライナ紛争に関する特集です。現在ウクライナには
64のロータリークラブがあり会員数は約1100名です。
ドンバス及びクリミア地域にも7つのクラブがあり110
名の会員がいましたが、現在残るクラブは2クラブのみ
で会員は14名です。14～19ページはアメリカの「Rotary4
月号」に掲載された記事の紹介です。恐怖と混乱の中で
もウクライナのロータリアンは平和への揺るぎない決
意を示し続けています。過去10年のウクライナのロータ
リーの歩みについて現地からの報告です。

【ロータリーフェローが見たウクライナ】
20～21ページは国際移住機関（IOM）職員で2019年から
ウクライナ キーウで紛争被災者への復興支援プロジェ
クトマネジャーとして活躍し、ロシア侵攻の2日前に出
国し現在日本からリモートによる緊急支援活動に携わ

卓  話

井上裕貴会員
「発泡剤について」

5月27日〈第4例会〉

なるため主流は化学発泡が主に使われています。初期の
頃は履物（スリッパ、ビーチサンダルなど）向けが中心で
した。生産が増えるにつれて設備、技術不足から度々火災
事故を起こしご近所に大変迷惑をかけたことが多々あり
ました。履物のブームが過ぎて発泡体を作る工場が海外
へ移転、一時は輸出中心で利益を得ましたが海外に発泡
剤メーカーができ過当競争に巻き込まれました。売上げ
の50％生産、生産数量の60％を輸出していました。国内
の新しい販売先を求めている時に、ある得意先の社長か
ら樹脂に発泡剤を混錬した製品を作ってくれと言われて
開発したのが発泡剤マスターバッチです。機械見本市で
見つけた試作機を買い求めて設置しましたが失敗の連続
でした。3％の発泡剤を樹脂に練り込むにも発泡させてし
まい廃棄品の山を築いていました。樹脂の専門家を雇い
克服して今は60％まで出来るようになりました。為替の
変動に振りまわらせられて利益の出ない貿易をやめて国
内の自動車、建材、包装材などが開拓出来、売り上げは激
減しましたが利益の出るようになりました。これからも
市場開発を続けて貢献できるよう頑張っていきます。

　化学発泡剤は熱分解させてゴムやプ
ラスチックにガスを取り込みフォーム
状態にする化学薬品です。消防法第5類
に登録されている危険物です。フォー
ムをつくるにはガスを直接注入する物
理的方法もありますが、設備的に高価に

◆ 委 員 会 報 告 ◆

◆ 「ロータリーの友」2022年5月号紹介 ◆

5月ニコニコ合計 154,000円

（編集担当　元氏・細川）

5月27日（第4例会）
昨日の当社役員会で、次年度の留任が内定しまし
た。次年度もよろしくお願い致します。

勝島会員
他、お祝い等　2件
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